

夢を あり Ⅱ

いよいよ待ちに待った明日は運動会

明日は、子ども達が待ちに待った運動会です。この日のために5月に入ってから毎日のように練習してきました。今年度のスローガンは「赤白のがんばる絆が結びつく(5年生清野琉愛さん)」です。その言葉のとおり、今年度は例年以上に6年生を中心に協力してがんばる姿が見られるように思います。また、教師から言われることなく高学年を中心に、自分たちで考え進んで紅白リレーや応援合戦の練習にも取り組んでいます。

昨年度もお願いしましたが、保護者の皆様には「子ども達のがんばりを、精一杯応援すること」「家に帰った時、子ども達のがんばりを思いっきり褒めること」の2つのことをお願いします。子ども達は、保護者の皆さんの応援でいつも以上のがんばりを見せてくれます。そして、そのがんばりを褒められることで、次への意欲が生まれ成長します。子ども達のために、全力応援をお願いします。

また、天気予報では、当日気温が30度近く上がるという予報が出ています。熱中症等にならないように、水分補給をしながらご覧いただきたいと思います。



入場行進

鼓 笛

全校リレー

玉入れ

奉仕作業・資源物回収ご協力ありがとうございました

5月19日(日)い PTA 奉仕作業と資源物回収を行いました。今年度から施設環境部がなくなり、全会員で行うようになり不安もありましたが、皆様のご協力により時間内で終わることができました。明日行う運動会も、とてもきれいな環境で行うことができます。

また、資源物回収は高郷地区全戸のご家庭に協力していただきありがとうございました。お陰様で大変多く資源物を回収することができました。収益金は子ども達のために有効に使わせていただきます。



奉仕作業の様子

資源物回収の様子

田植え学習をしました

5月20日(月)晴天の元、5・6年生が農業科の学習で「田植え」をしました。今年度も武藤吉雄さん・ミサオさんにご指導いただきました。

稲作についてのお話をいただいた後、いざ田んぼの中へ、6年生は昨年の経験を生かしてとても上手に植えることができました。5年生は、初めて田植えをする子どももいて、悪戦苦闘しながらも楽しそうに植えることができました。これから、秋の稲刈りまでの間、稲の生長を観察記録していくこととなります。そして、収穫祭で収穫したお米をおいしくいただくのが今から楽しみです。



田植えの様子